



## Abschied vom Kindergarten Frieda

Kürzlich fand im Kindergarten Sonnenschein die alljährliche Abschiedsfeier mit den „Schlaufüchsen“ statt. Nach einem wunderschönen Nachmittag auf dem Barfußpfad am Meißner trafen sich Kinder, El-

tern und Erzieher um 18 Uhr zu einer kleinen Abschiedsfeier. Nach der offiziellen Verabschiedung fand der Abend dann mit Würstchen und Steaks vom Grill, leckeren Salaten und netten Gesprächen einen schönen

Ausklang. Die Kinder hatten zudem bei Discomusik noch die Gelegenheit, ihre Tanzkünste unter Beweis zu stellen. Zur großen Überraschung bekam die Kita für den Außenbereich eine selbst gestaltete „Garten-

küche“ geschenkt. Auch ein Kaffee-beziehungsweise Tee-becher mit dem Bild der Schlaufüchse für alle Erzieherinnen war eine tolle Idee. Am Schluss flossen auch ein paar Abschiedstränen.

Foto: privat